

ABSTRAK

Silvana Qona'atul Hikmah, NIM 1710310073, **Nilai-Nilai Akhlak Dalam Buku Yang Hilang Dari Kita Akhlak Karya Quraish Shihab Relevansinya Dengan Pendidikan Masa Kini**. Skripsi: Fakultas Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah, IAIN Kudus 2021.

Pendidikan di masa sekarang telah mengalami banyak perubahan akibat pengaruh globalisasi dan modernisasi sehingga mempermudah mengakses berbagai macam informasi. Peran orang tua dalam pendidikan pun sangat diperlukan. Pada masa sekarang banyak ditemukan, anak berani kepada orang tua seperti membentak dan tidak sopan kepada orang tua. Hal tersebut menunjukkan bukti bahwa akhlak sudah hilang dari dalam diri anak seorang muslim. Untuk itu diperlukan penanaman nilai-nilai akhlak dan budi pekerti yang diberikan oleh orang tua dan guru sejak dini serta melalui pendidikan sekolah. Quraish Shihab adalah mufassir ternama di Indonesia. Salah satu bukunya adalah *Yang Hilang Dari Kita Akhlak*, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana nilai-nilai akhlak dalam pandangan quraish shihab dalam buku yang khusus membahas tentang akhlak tersebut. Tujuan penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui konsep nilai-nilai akhlak dalam buku *Yang Hilang Dari Kita Akhlak* menurut quraish shihab, 2) Untuk mengetahui relevansi nilai-nilai akhlak dalam buku *Yang Hilang Dari Kita Akhlak* terhadap pendidikan masa kini.

Penelitian ini merupakan penelitian kepustakaan (*Library Research*) dengan pendekatan kualitatif. Pengumpulan data menggunakan teknik dokumentasi. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian menggunakan teknik analisis isi (*Content Analysis*).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Konsep nilai-nilai akhlak menurut quraish shihab diantaranya: keikhlasan, rahmat, ilmu, membaca, kesabaran, ash-shidq, amanah, kesetiaan, kekuatan, lapang dada, toleransi, kemuliaan dan harga diri, disiplin, hidup sederhana, malu, dan tabayyun. (2) Relevansi nilai-nilai akhlak dalam buku *Yang Hilang Dari Kita Akhlak* karya Quraish Shihab terhadap pendidikan masa kini yaitu nilai-nilai akhlak yang terdapat dalam buku *Yang Hilang Dari Kita Akhlak* menjelaskan problema yang terjadi di lingkungan kita, terdapat sesuatu yang hilang, karena adanya perubahan yang terjadi karena pengaruh globalisasi serta perubahan zaman. Untuk itu perlu adanya penanaman nilai-nilai akhlak seperti keikhlasan, sabar, amanah, toleransi, disiplin, membaca, jujur, kesetiaan dan lain sebagainya, yang dijadikan guru sebagai rujukan berdasarkan buku *Yang Hilang Dari Kita Akhlak* karya quraish shihab agar guru bisa menerapkannya kepada peserta didik di lingkungan sekolah, agar anak dibekali dengan nilai-nilai akhlak sejak dini supaya bisa anak mempersiapkan diri dalam menghadapi pendidikan masa kini.

Kata Kunci: Nilai-Nilai Akhlak, Buku *Yang Hilang Dari Kita Akhlak*, Pendidikan Masa Kini